



## Communiqué de Presse

07 novembre 2017

Axalta: Jean-Philippe Dufoix devient responsable de Mercedes-Benz

Après plus de 30 ans au sein du Groupe Axalta, le Dr Michael Prescher remet le soutien de Mercedes-Benz à Jean-Philippe Dufoix. Il sera le contact direct d'André Koch SA.

Michael Prescher est depuis plus de 30 ans le directeur des grands comptes internationaux d'Axalta Coating Systems. A ce titre, il est responsable du support de Mercedes-Benz, l'un des clients les plus importants du Groupe. Après plus de 30 ans au sein du Groupe Axalta, il prendra bientôt sa retraite et confiera cette tâche à son successeur Jean-Philippe Dufoix. Il sera responsable du soutien de Mercedes-Benz dans le monde entier et sera ainsi le contact direct d'André Koch SA. Le fournisseur de peinture basé à Urdorf a obtenu l'approbation de Mercedes-Benz pour le marché suisse avec Standox.

Les deux managers se sont récemment rendus chez André Koch SA pour présenter la société basée à Urdorf à la nouvelle équipe de support Mercedes-Benz au sein du groupe Axalta. Pour le Dr Michael Prescher, c'est «une préoccupation personnelle de présenter mon successeur Jean-Philippe Dufoix à nos partenaires suisses. André Koch SA est un partenaire très important et de longue date d'Axalta et continuera de l'être à l'avenir». Jean-Philippe Dufoix est impressionné par la «croissance rapide d'André Koch SA sous la direction dynamique d'Enzo Santarsiero et Florian Stähli. Je ferai tout mon possible pour maintenir ce contact aussi intense que mon prédécesseur au cours des prochaines années».

Enzo Santarsiero et Florian Stähli d'André Koch SA attendent avec impatience «une collaboration fructueuse avec Jean-Philippe Dufoix comme ils l'ont fait avec le Dr Michael Prescher».





## Photo:



**Légende**: Michael Prescher (Axalta), Enzo Santarsiero (André Koch SA), Jean-Philippe Dufoix (Axalta), Florian Stähli (André Koch SA) (de gauche à droite)

## La maison André Koch SA

André Koch SA est, avec la marque Standox, le premier fournisseur en peinture de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise siégeant a Urdorf, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pairs. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en matière de conseil. En 2014 André Koch SA a lancé Repanet Suisse, le réseau suisse pour carrosseries et ateliers de peinture excellents. L'objectif du programme est d'améliorer l'efficacité de production et la rentabilité de ses membres et de faire connaître leurs capacités aux responsables des flottes, aux sociétés de leasing et aux compagnies d'assurances. La société André Koch SA représente donc un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

Les photos peuvent être chargées ici.





## **Contact presse**

Viviana Martinotti Assistentin Kommunikation André Koch AG Grossherweg 9 CH-8902 Urdorf-Zürich

Tel.: +41 (0)44 73557 19

E-Mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

www.repanetsuisse.ch www.andrekoch.ch